

Aarau, 12. November 2013

Initiative «AARGAU effizient und erneuerbar» eingereicht

Heute Vormittag wurde die Initiative «AARGAU effizient und erneuerbar» mit 3'228 Unterschriften eingereicht. Die Initiative will, dass der Aargau die Energiewende aktiv angeht und der Wirtschaft damit Investitionssicherheit bietet.

Die breit abgestützte Allianz aus Umwelt- und Fachverbänden sowie Parteien hat heute in Aarau die Energieinitiative «Aargau effizient und erneuerbar» eingereicht und fordert damit den Aargau auf, der Rolle als Energiekanton gerecht zu werden.

Was will die Initiative

Die Initiative verlangt, dass der Strom im Aargau bis 2035 vollständig erneuerbar produziert und effizient genutzt wird. Zudem muss die Wärmeversorgung bis 2050 auf nachwachsende Energien umgebaut werden. Das vorhandene Potential der erneuerbaren Energien soll jetzt zugunsten des regionalen Gewerbes und der Wertschöpfung im Aargau genutzt werden. Dabei hat der Kanton eine sehr gute Ausgangslage: Unsere kantonalen Wasserkraftwerke decken heute schon zwei Drittel unseres Strombedarfs ab.

Die Energieinitiative «AARGAU effizient und erneuerbar» setzt die gesetzlichen Leitplanken, damit der Kanton Aargau den Anschluss nicht verpasst und nicht vom Stromexporteur zum Importeur verkommt. Der Aargau ist gefordert, eine eigenständige Energiestrategie zu erstellen und wieder eine aktive Energiepolitik zu betreiben.

Es braucht die Aargauer Energieinitiative

- damit der Aargau die Energiewende schafft
- damit das Energiegesetz klare Ziele erhält
- damit Strom und Wärme effizient genutzt werden
- damit das Potential der Erneuerbaren ausgeschöpft wird
- damit die Wertschöpfung in der Region bleibt

Diese VertreterInnen der Mitgliederorganisationen übergaben die Unterschriftenbögen:

- Regula Bachmann, Präsidentin WWF Aargau
- Theo Kern, Geschäftsführer Pro Holz Aargau
- Hansjörg Wittwer, Grossrat Grüne Aargau
- Astrid Andermatt, Grossrätin SP Aargau
- Beat Flach, Nationalrat GLP Aargau
- Jürg Caflisch, Präsident VCS Aargau
- Ursula Nakamura, Geschäftsführerin NWA Aargau
- Erwin Rosenberg, SSES Aargau
- Kurt B. Weber, Präsident Sektion Aargau, Ärztinnen und Ärzte für Umweltschutz

Für Fragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung:

- Tonja Zürcher, Geschäftsführerin WWF Aargau,
062 823 57 50, 077 426 30 37, tonja.zuercher@wwf-ag.ch